



BUISSENAL

Église Saint-Antoine l'Ermitte

A l'exception de la tour, construite durant la deuxième moitié du XVIII^e siècle, l'église actuelle avec sa nef et ses chapelles latérales appartient à la fin du XVI^e siècle. La construction, ornée de motifs en briques noires, se situerait entre 1575 et 1577 (dates figurant sur deux briques insérées dans le pignon des chapelles méridionales). A l'intérieur, les colonnes de type hennuyer portent quelques marques de tailleurs de pierre. Autrefois, la collation revenait à l'abbé de Saint-Martin de Tournai ; suite aux fusions communales, Buissenal fait partie de l'entité de Frasnes-lez-Anvaing.